

4 de abril de 2025

Mentiras Sin Fin

Hoy, viernes 4 de abril de 2025, nos ha llegado a todos los trabajadores y trabajadoras a nuestro buzón de Interesa un comunicado del Sindicato Ferroviario, opinando de la reciente Movilidad Geográfica y Funcional firmada esta semana, y junto a su legítima opinión, incluyen una sarta de mentiras, desconocimiento total y absoluto (o ganas de manipular a quién no sabe), y como no, odio hacia los demás sindicatos. Por lo visto su campaña anterior que acabó en amenazas no le pareció suficiente, nos gustaría saber si el día que se produzca una agresión entre compañeros por el odio que ha alimentado será suficiente o seguirá yendo a más.

Respecto a la desinformación lanzada por algún cuñado televisivo sobre las bases para Movilidad Funcional de Supervisor de Base y de Sección, **queremos desmentir que haya prueba dinámica de grupo, ya que a instancias de UGT se ha eliminado en esta convocatoria.** Respecto a la prueba, también informar que la teórica será test, no así la práctica, que será de desarrollo.

Tal vez algunos vayan a las reuniones a hibernar, o a expensas de que haya un picoteo cuando termine porque a aportar algo más que no sea una tan aburrida como inútil demostración de retórica, como si fuese un plató de televisión, se ve que no les da.

No es que vayan a la reunión a aportar más o menos, porque su más que habitual silencio y poca o ninguna aportación es recurrente, pese a lo bonito que les quedan sus sugerencias en el comunicado, luego en la mesa deben quedar escritas, porque no llegan. Puede que vengán a sentarse, sin estar participando, se ve que tampoco les interesa escuchar lo que otros si hablamos y logramos, como eliminar la prueba dinámica de grupo en la movilidad funcional de Supervisor de Base y Sección.

Esto en el mejor de los casos, les deja solo como unos pobres mentecatos, otra opción es que solo sean unos manipuladores sin ningún interés en construir nada que no sea un incendio que les permita gobernar sobre cenizas (y tal vez ni eso), ya que así enmascaran su nula voluntad de lograr algo para la plantilla del Grupo Renfe, demostrando un nulo interés en todo lo que no sea la ficha de afiliación para la supervivencia de su sindicato Sin Logros, sino de su ego personal.

**UN SINDICATO NO SE MIDE POR LO QUE
PIDE, SINO POR LO QUE CONSIGUE**

1 / 1